

El PP denuncia a Ciudadanos por pegar los carteles en su espacio electoral

13/06/2016



El concejal de Ciudadanos, Paco Sánchez, ha explicado que el Partido Popular les ha denunciado ante la Junta Electoral **por haber ocupado el espacio que ellos no habían utilizado para pegar sus carteles** en el parque Cocoliche de Elda. Por ese motivo, Ciudadanos ha puesto allí cuatro carteles que ocupan parte del espacio al que **los populares decidieron renunciar**, sin darle mayor importancia.

De hecho, recuerdan que en las pasadas elecciones municipales, Ciudadanos no utilizó el espacio que se les había asignado para pegar sus carteles, y otros partidos lo ocuparon en su lugar y "no nos cabreamos por ello". Ahora -bromea Sánchez- **"parece ser que como Bárcenas está en la cárcel, que es el que presuntamente financiaba las campañas, pues esta vez el dinero no ha llegado de Suiza"**.